

伊予三島ロータリークラブ



初冬の金砂湖・嶺南地方

ロータリー:変化をもたらす

Rotary: Making a Difference

Jan Hiseby

2017-18年度国際ロータリー会長

事務局 四国中央市金生町下分865 四国中央商工会議所内
<http://www.iyomishima-rc.jp> TEL(0896) 58-3530
 E-mail:iyomis@iyomishima-rc.jp FAX(0896) 58-6294
 例会 金曜日 12:10~13:10
 ■会長/桂 高司 ■幹事/佐藤慎輔 ■広報委員長/石川 勉

No. 29

平成 30.1.19
 第 3074 回

会員増強委員会

委員長 高岡 淳



会員増強委員会では、伊予三島ロータリークラブに入会してほしい会員候補者を常に募集しております。他の会員がもうすでに推薦しているかもしれませんが、重複してもかまいません。ぜひ入会してほしい人の名前をあげてください。よろしくお願いいたします。本日の例会では名簿の作成だけでしたので、四国電力の兵頭健二会員に無理をお願いして、兵頭会員の内卓とさせていただきます。ありがとうございます。川之江クラブは今年にはいってから、3名の新会員を迎えたそうです。ぜひ、川之江クラブに続いて、当伊予三島クラブも多くの新会員を迎えましょう。



卓 話 (内部)
 「四国電力からのお願いとご報告」

兵頭 健二 会員

【1点目】

皆さまに、昨年末より大変ご心配をお掛けしている、広島高裁での「伊方発電所3号機の運転差止の仮処分決定」についてです。

運転差止めの理由は、阿蘇山の9万年前という太古の大噴火を踏まえ、噴火時の火砕流が130キロ離れた伊方発電所に到達する可能性が、否定しきれないとしたものです。

当社は、12月21日速やかに広島高裁に異議申し立てを行ったところであり、今後1日でも早く処分決定が取り消され、3号機が運転出来るよう安全性に係る主張・立証に全力を尽くしてまいります。再稼働までの間、3号機が運転出来ないことで、多額の費用が増大いたしますが、電気料金の再値上げを行うことの無いよう、経営の効率化を徹底するとともに、電力の供給面についても、万全を期するよう、最大限取り組んでまいりますので、どうぞご安心いただき、引き続き、原子力発電に対して、ご支援・ご理解を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

【2点目】

今年4月から、当社の組織が変わります。

これは、電力システム改革の最終章であります、2020年4月の送配電部門の分社化への対応でございます、社内に疑似的に別会社「送配電カンパニー」を作って送配電事業を切り分けし、2年後の分社後を想定した業務を検討・試行して、本格実施に備えるものです。

従いまして、四国中央営業所も、送配電業務を行う事業所と小売業務を行う営業所の2つの組織に分かれ、それぞれの長が並列に在席することとなります。これからの2年間で、それぞれの業務手順等を検討いたしますが、対応する業務もこれまでどおり、どちらかで対応いたしますので、ご理解・ご協力いただきますよう、よろしくお願いいたします。

以上

第3074回 例会 記 録 平成30年1月19日

開会 桂 高司 会長

幹事報告

来訪ロータリアン紹介
 (川之江) 篠原正能 氏

例会行事
 会員増強委員会 高岡 淳 委員長
 卓話 兵頭健二 会員

出席報告

出席会員 (38名中) 28名
 出席率 80.00%
 第3072回修正出席率 91.43%

ニコニコ紹介
 竹本哲也君~ご心配かけましたが、無事生還しました。また、よろしくお願いいたします。

会長の時間

○桑原征一ガバナーより、委嘱状
 地区青少年奉仕委員会新世代委員会
 委員長 高岡 淳 殿
 地区R財団委員会補助金・VTT委員会
 委員 金崎敏明 殿

2月2日プログラム予定

国際奉仕委員会

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

1. 真実か どうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるか どうか